



LE SPIP 92 DIT STOP !

Réunis ce Lundi 28 Avril 2025 en ASSEMBLÉE GÉNÉRALE, les personnels du Service Pénitentiaire d'Insertion et de Probation des Hauts-de-Seine ont décidé de rejoindre la journée de mobilisation nationale des Services Pénitentiaires d'Insertion et de Probation programmée le Mardi 6 Mai 2025.

Le SPIP 92 dit STOP

À la politique carcérale menée par le Garde des Sceaux et déclinée par la Direction de l'Administration Pénitentiaire

STOP

Aux coupes budgétaires drastiques

STOP

Aux attaques dirigées contre nos missions

STOP

À l'asphyxie du dialogue social

STOP

À la stigmatisation des personnes détenues et du travail des Services Pénitentiaires d'Insertion et de Probation

STOP

Aux recrutements ne permettant pas de combler les manques de personnels sur les services

Le SPIP 92 dit STOP À CE CLIMAT DÉLÉTÈRE

Pour des moyens dignes de ce nom et le respect des missions des Services Pénitentiaires d'Insertion et de Probation, nous nous mobiliserons le Mardi 6 Mai 2025 à travers :

- * Une médiatisation de cette mobilisation auprès du grand public par la communication d'un courrier retraçant nos missions et rôle auprès des personnes placées sous main de justice
- * Aucune gestion du courrier, à l'exception des urgences, en milieu fermé
- * L'envoi d'une réponse courriel automatique : « Aujourd'hui, le SPIP est mobilisé contre le démantèlement de ses missions »
- * Des échanges sur nos missions avec les élus locaux autour d'un déjeuner participatif en milieu ouvert